
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間        会長 松尾 正博 君 

 2016～2017 年度 1980

回の例会となります。 

 ＲＩのテーマ＝人類に

奉仕するロータリー 

 地区のテーマ＝ロータ

リーを楽しもう 

 クラブのテーマ＝真の

ロータリーとは何か 

 一年間、会員皆様のご

協力を頂きながら運営を

してまいりました。 

 期待外れの点や、ご不満も多々あったかと存じますが、 

ロータリー精神でお心広くお許しを頂きたいと思います。 

 クラブは、会員各位が主役であり、個人の集合体であ 

ります。多様な考え方、ニーズを取りまとめクラブのアイ

デンティーを創造することが大切であります。 

 私なりに全力で務めさせていただきました。 

 一年間お世話になり、感謝申し上げます。 

 ありがとうございました。 
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■外部卓話      宮崎総合学院 山中 鉄斎 様 

アジア諸国の日本留学ブームの背景 

 

① 留学生と実習生の違い 

② 漢字圏と非漢字圏 

③ ベトナム人留学生とネ

パール人留学生の急増 

④ 各国の事情 

⑤ 留学生と日本社会 

 

 

 

■幹事報告         幹事 森本 直樹 君 

＜文書案内＞    

＊7月のロータリーレート  1ドル＝111円 

＊2016-17年度ガバナー事務所8月末日閉鎖のお知らせ 

＊2017－18年度ガバナー事務所開設のご案内 

＊中部分区久寿米木和夫ガバナー補佐訪問（7/20） 

＊2017－18年度地区テーマポスター配布について 

＊クラブ会長特集記事協力のお願い（宮日新聞掲載） 

＊第14回韓日親善会議参加のご案内 

＊第5期RLI-2730パートⅠ参加のお願い（再） 

＊2017-18年度地区役員・委員委嘱状の送付 
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2730地区ガバナー    大重 勝弘 

中部分区ガバナー補佐    藤堂 孝一 

RIテーマ 『人類に奉仕するロータリー』 

第 2730地区テーマ『ロータリーを楽しもう』 

高鍋ロータリークラブテーマ 

       『会員の為のロータリー』 

6月の月間テーマ  

  ロータリー親睦活動月間 

７．月初めのセレモニー  

８．ＢＯＸ披露 

９．三役就任挨拶  

10．お礼・各種表彰   

11．次週例会案内 

12. 点  鐘 

 

 

   

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

   君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内（初例会） ＊米山ランチ 

＊三役就任挨拶    ＊新入会員入会式  

 ＊前年度会長幹事お礼 ＊前年度 100％出席表彰 

 ＊財団・米山表彰   ＊月初めのセレモニー  

＊例会終了後理事会 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

次週例会案内；7月 13日（1982回） 

＊血圧測定 

＊雑誌紹介 

＊クラブ協議会（年間活動方針・計画） 

第 1980 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 



☆退任あいさつ       会長 松尾 正博 君 

 お陰様で、本日をもって会長職を終了することになり

ました。一年間お付き合い頂きまして、本当にありがと

うございました。心より感謝とお礼を申し上げます。 

 4名の新入会員が誕生し、一名の退会者がありました

が、実増 3名、会員数46名となりました。大変ありが

たいことです。更に50名を目指して頑張りましょう。 

 高鍋クラブは素晴らしいクラブです。 

自信と誇りを持って会員増強に努め、50年に向かって

頑張っていきましょう。 

 簡単ですが、退任にあたり、お礼の言葉とさせて頂き

ます。ありがとうございました。 

 

☆退任あいさつ      副会長 福岡 直樹 君 

この1年間本当にお世話に

なりました。退任の挨拶とい

うことですが、私はいよいよ

会長が始まるのだなあと、ホ

ットするよりも身が引き締ま

る思いです。この一年、幾た

びか、会長あいさつ、会長の

名代で式典などにも出席させ

てもらい、会長としての経験

もさせてもらいました。何より初めて例会 100％出席を

達成しました。 

 まだ色々と話したいことはございますが、来週の会長

就任あいさつにとっておこうと思います。 

 この1年ありがとうございました。 

 

☆退任あいさつ          幹事 森本 直樹 君 

ロータリーの入会の際に頼

まれたらイエスか、ハイしか

言ってはいけないということ

で、どんな役割かわからずに

引き受けてしまいました。 

後々聞いてみたら私の前に

頼まれた木浦君は断っていた

みたいです。受けたからには

一生懸命させて頂くつもりで

したが、受けた時と仕事の状況が変わり自由の利く営業

から自由の利かないマネージャーとなったため結果あま

り出席できずに、中武副幹事に頼りすぎてしまい申し訳

なく思っています。頼りなく何もできない幹事を支えて

頂き皆さんに感謝しております。 

一年間どうもありがとうございました。 

 

 

■ＢＯＸ披露    親睦活動委員 長谷川修身君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【松尾正博君】一年間本当にあり 

がとうございました。心より 

お礼申し上げます。本日の外 

部卓話は山中様にお願い致 

しました。本年最後の大トリ 

の卓話になります。宜しくお 

願いします。来月より信金理 

事長池部様より専務理事の板垣様へメンバー交代さ 

れます。宜しくお願い申し上げます。 

【森本直樹君】一年間迷惑ばかりおかけしました。本当に 

ありがとうございました。 

【茂木晃君】松尾年度 皆様1年間お疲れ様でした。 

【平山英俊君】松尾丸は一年の航海を終り恙なく帰港 

船長とその乗務員の皆さんご苦労さんでした。 

【桑野倫夫君】松尾会長、森本幹事 1年間お疲れ様でし 

た。親睦委員会の活動に1年間ご協力にも感謝いたし 

ます。中武副幹事ＳＡＡと二足のわらじ大変お疲れ様 

でした。 

【井上博功君】山中鉄斎さんをお迎えして。今日は楽しみ 

にしています。 

【中武泰一郎君】松尾年度お疲れ様でした。私は副幹事と 

して多くの出番を頂き幹事じゃなかったかと勘違い 

してしまうほどでした。 

【石田喜克君】松尾会長他役員理事の皆様大変お疲れ様 

でした。山中鉄斎様をお迎えして。お久し振りです。 

楽しみにしております。 

【藤本範行君】松尾会長、森本幹事長い間ご苦労様でした。 

感謝致します。山中様卓話を楽しみにしています。 

【坂田師通君】素晴らしい1年でした。松尾会長、森本幹 

事ありがとうございました。 

 

■出席報告         出席委員長 長野孝吉君 

 

出席報告（6/29）       

正 会 員 総 数 46名 

出 席 会 員 数 35名 

ホーム出席率 76.09％ 

修正出席率 78.26％ 

 

 

 

    

退会の挨拶 池部文仁君   ゲスト 板垣 衛 様 

      

 

 
 

 

 

 

 

 


